

## Chor aus Immenstadt spendet an IG Oma e.V. und Allgäu Hospiz

Immenstadt, November 2025

Der Immenstädter Chor Kalikör unter der Leitung von Johannes Golda hat im Rahmen seiner beiden Herbstkonzerte eine beachtliche Spendensumme gesammelt und diese nun an zwei lokale Einrichtungen übergeben. Mit großer Freude unterstützt der Chor sowohl den kulturellen Verein IG OMA e.V. als auch das Hospiz in Kempten, das wertvolle Arbeit in der Begleitung schwer kranker Menschen leistet.

### Unterstützung für Kultur und Hospizarbeit

Das erste Herbstkonzert fand in der IG OMA in Waltenhofen vor restlos ausverkauftem Haus statt. Ein Teil der gesammelten Spenden geht nun an den Verein zurück, der Kalikör bereits mehrfach eine Auftrittsmöglichkeit gegeben hat und sich seit Jahren unter anderem für kulturelle und musikalische Projekte einsetzt. Mit der Spende möchte der Chor die wertvolle Arbeit und die gute Zusammenarbeit würdigen und weiter stärken.

Auch das zweite Konzert, das in der Evangelischen Kirche in Immenstadt stattfand, war vollständig gefüllt und stieß auf große Resonanz beim Publikum. Auch hier wurde eine große Summe an Spenden gesammelt, die es dem Chor ermöglicht eine weitere Einrichtung zu unterstützen. Ein weiterer Teil geht also an das Allgäu Hospiz in Kempten, dessen Team Menschen in ihrer letzten Lebensphase mit großer menschlicher und fachlicher Kompetenz begleitet. Der Chor möchte mit seiner Spende dazu beitragen, diese wichtige und wertvolle Arbeit zu ermöglichen und unterstützen.



*Mitreißend und voller Energie: Kalikör begeistert Publikum in der evangelischen Kirche mit dem Programm „Don't stop me now“.*

„Wir sind sehr dankbar für das wunderbare Publikum bei unseren Konzerten, das uns nicht nur musikalisch trägt, sondern auch gesellschaftliches Engagement ermöglicht“, sagt Chorleiter Johannes Golda. „Mit den Spenden möchten wir gern etwas zurückgeben. Es freut mich sehr, dass wir mit unseren beiden Spendenempfängern Kultur und Charity gleich doppelt Gutes tun können.“

Ausblick: Adventskonzert am 06. Dezember 2025

Die nächste Gelegenheit, Kalikör live zu erleben, bietet sich am 06.12.2025: In der Kirche St. Nikolaus in Immenstadt singt der Chor „Adventslieder zur Marktzeit“. Bei besinnlicher Chor- und Orgelmusik – gespielt vom Chorleiter selbst – entsteht ein stimmungsvoller Moment der Ruhe im oft hektischen Advent. Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen. Diese kommen dem Verein „Freunde der Kirchenmusik St. Nikolaus e.V.“ zugute.



Chorleiter Johannes mit Chor Kalikör

Über kalikör

Mit Leidenschaft und Freude am gemeinsamen Singen vereint Kalikör junge Stimmen aus dem Allgäu zu einem einzigartigen Klangerlebnis. Der Chor, bestehend aus engagierten Sängerinnen und Sängern mit einem Altersdurchschnitt von etwa 35 Jahren, verbindet moderne Chormusik mit geselligem Miteinander.